



【学校教育目標】心豊かでたくましく 楽しく学ぶ子供の育成

喜々津東小だより

第18号

令和6年12月25日

校長 中山 美加

2学期 お世話になりました

3学期に元気な笑顔での登校 待ってます

暑さ厳しい9月から4カ月。秋らしさを感じないまま、12月の冬の寒さを感じる中で終業式を迎えました。厳しい気候の中にも子供たちは暑さ、寒さをものともせず、学習や運動に励み、友達と遊び、行事に燃えて、充実した2学期を過ごしたように思います。

運動会を始め、多くの校外学習や行事ではご家庭の協力をたくさんいただきました。改めてお礼を申し上げます。ありがとうございました。

2学期を振り返り、終業式には、子どもたちに次のことを話しました。

- ・終業式とは、節目とも言われる、大事な行事であること。
- ・この2学期、東っ子はよくがんばったこと。
- ・冬休みは家庭の一員として、人の役に立ってほしいこと。
- ・安全、健康に気を付けて過ごしてほしいこと。
- ・3学期は笑顔でそろって迎えたいこと。

インフルエンザ等でまた、療養中のお子様もいらっしゃるかと存じます。回復を祈念し、ご家庭でも楽しく冬休みを過ごしてほしいと願います。、良いお年をお迎えください。

命に関わる

緊急連絡は

諫早市教育委員会

学校教育課まで

■冬休みの緊急連絡先■

12/28(土)～1/5(日)は
学校閉庁期間です。

命に関わる緊急連絡は、
市教育委員会 学校教育課まで

TEL 22-1500

諫早市小中学校音楽会の

総集編がサンサンテレビで

放送されます

2学期に4年生が
喜々津中学校で参加した「小音会」
の放送が年末にあります。東小は
12月23日～12月26日は
10:00～12:00と
19:00～21:00 放送
12月27日～12月31日は
21:00～23:00放送です。